



AGUS GUMIWANG  
KARTASASMITA

# MENPERIN USULKAN MOBIL DI BAWAH RP250 JUTA BEBAS PAJAK PEMBELI

**Kebijakan stimulus pajak penjualan atas barang mewah yang ditanggung pemerintah (PPnBM DTP) pada 2021 lalu disebut terbukti menjaga momentum pertumbuhan industri otomotif di Tanah Air.**

**Jakarta, HanTer** - Menteri Perindustrian (Menperin), Agus Gumiwang Kartasasmita, mengusulkan optimalisasi segmen mobil dengan kapasitas mesin di bawah 1.500 cc, mengingat tipe tersebut mendominasi pasar kendaraan bermotor, yakni sekitar 60 persen.

"Hal ini menunjukkan bahwa kendaraan dengan jenis tersebut mendominasi pasar mobil di dalam nege-



ILUSTRASI

ri, dan sesuai dengan daya beli masyarakat. Sehingga, kami berpendapat bahwa mobil dengan harga di bawah Rp250 juta bukan lagi merupakan barang mewah, namun telah menjadi bagian dari kebutuhan masyarakat," kata Menperin, dalam keterangannya dikutip Ka-

mis (6/1/2022).

Menperin memaparkan implementasi stimulus pajak penjualan atas barang mewah yang ditanggung pemerintah (PPnBM DTP) yang berjalan pada Maret hingga Desember 2021 menunjukkan hasil signifikan terhadap peningkatan pen-

jualan mobil.

Pada Maret-November 2021, penjualan mobil yang menjadi peserta program stimulus PPnBM DTP mencapai 428.947 unit atau meningkat 126,6 persen dari periode yang sama di tahun sebelumnya sebanyak 189.364 unit.

Berkat peningkatan penjualan mobil tersebut, industri alat angkut pada triwulan II dan III 2021 juga merasakan dampak positif, dengan pertumbuhan di masing-masing periode tersebut sebesar 45,2 persen (yoy) dan 27,8 persen (yoy). "Selain itu, 319 perusa-

haan industri komponen tier 1, serta industri komponen tier 2 dan 3 yang sebagian besar merupakan industri kecil dan menengah (IKM) bisa terlibat dalam proses manufaktur dengan adanya kebijakan diskon PPnBM tersebut," ujar Menperin.

Dengan pertimbangan tersebut, Kemenperin mengusulkan agar mobil dengan harga penjualan di bawah Rp250 juta dan local purchase minimal sebesar 80 persen tidak dikenai PPnBM mulai 2022. "Menurut kami, hal ini dapat menjaga kelangsungan industri otomotif di tahun 2022 dan selanjutnya. Kebijakan stimulus PPnBM DTP terbukti mampu menjaga momentum pertumbuhan industri otomotif di Tanah Air, sekaligus meningkatkan utilisasi dan kinerja sektor industri komponen otomotif," ujarnya.

Agus menerangkan, tingkat kandungan lokal yang tinggi juga menunjukkan bahwa produksi mobil tersebut juga mendukung pertumbuhan industri komponen di dalam negeri.

Ia menjelaskan, saat ini terdapat sekitar 550 perusahaan industri komponen tier 1 dan 1.000 perusahaan industri komponen tier 2 dan 3, yang sebagian besar adalah IKM. "Selain itu, dengan tingkat kandungan lokal yang tinggi, industri mobil di Tanah Air makin berpeluang menjadi basis ekspor kendaraan, terutama untuk negara-negara berkembang," ucapnya.

■ Sammy

## Erick Thohir Copot Direktur PLN Imbas Krisis Batu Bara

**Jakarta, HanTer** - Menteri Badan Usaha Milik Negara Erick Thohir mengganti posisi Rudy Hendra Prastowo selaku Direktur Energi Primer PT PLN dengan Hartanto Wibowo akibat krisis batu bara yang dialami oleh perusahaan listrik negara tersebut.

"Saya baru saja menandatangani surat pergantian Direktur Energi Primer PLN dengan Hartanto Wibowo yang merupakan top talent di PLN," kata Erick Thohir dalam konferensi pers di Kementerian BUMN, Jakarta, Kamis (6/1/2022).

Melalui pergantian itu, Erick meminta Hartanto untuk memastikan situasi kritis yang sekarang dialami PLN tidak kembali terjadi di masa depan. Apalagi, menurutnya, Indonesia sebagai negara penghasil sumber daya alam seharusnya cukup aman dari segi pasokan bahan baku untuk pembangkit listrik. Sedangkan banyak negara yang tidak punya sumber daya alam justru tidak mengalami krisis energi. "Artinya apa? Ada sesuatu yang harus kita perbaiki sama-sama," ujar Erick.

Pada Januari 2021, Erick mengaku telah memimpin rapat saat terjadi kekurangan sumber daya alam untuk listrik. Saat itu ada badai La Nina yang memicu banjir di berbagai daerah, sehingga produksi batu bara menurun dan pengiriman terhambat.

Menurutnya, siklus pasokan batu bara yang turun merupakan hal wajar yang harus diantisipasi. "Kalau kita sebagai negara yang punya sumber daya alam besar tidak punya rencana apalagi tidak menjaga untuk tidak terjadi krisis ini adalah kesalahan besar," tegas Erick.

Sebagai informasi, melansir Antara, pemerintah Indonesia melalui Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) menerbitkan kebijakan melarang sementara ekspor batu bara periode 1 sampai 31 Januari 2022 untuk menjamin ketersediaan pasokan batu bara di dalam negeri.

Pasokan batu bara yang berkurang ini akan berdampak kepada lebih dari 10 juta pelanggan perusahaan setrum negara PT PLN (Persero) mulai dari masyarakat umum hingga industri. Apa-

bila larangan ekspor tidak dilakukan bisa menyebabkan pemadaman terhadap 20 PLTU batu bara yang memiliki daya 10.850 megawatt.

Pemerintah telah beberapa kali mengingatkan para pengusaha batu bara untuk memenuhi komitmennya memasok batu bara ke PLN. Namun, realisasinya pasokan batu bara setiap bulan ke PLN di bawah kewajiban persentase penjualan batu bara untuk kebutuhan dalam negeri (DMO), sehingga terakumulasi dan di akhir tahun membangkitkan PLN mengalami defisit pasokan batu bara.

Presiden Jokowi, bahkan mengancam jika masih ada perusahaan yang tidak tertib mengikuti peraturan ini, maka perusahaan tambang batu bara tersebut akan diberikan sanksi hukuman, mulai dari pencabutan izin ekspor hingga mencabut izin usahanya. "Bapak Presiden jelas, bagaimana beliau menekankan pentingnya tanggung jawab kita bersama dalam pembangunan ekonomi. Tidak mungkin ekonomi kita terus meningkat tanpa listrik wong mobilnya saja pakai listrik nanti," pungkas Erick.

■ Arbi

## Belanja

### Acer Umumkan Swift X Bertenaga Prosesor Generasi ke-12 Intel

**Jakarta, HanTer** - Acer mengumumkan jajaran laptop ultraportable Swift X baru yang ditentagai prosesor generasi ke-12 Intel dalam pameran teknologi dunia Consumer Electronics Show (CES) 2022.

Dikutip dari Gizmochina, Kamis (6/1/2022), terdapat dua model Acer Swift X, masing-masing menampilkan layar 14 inci dan 16 inci. Kedua perangkat ditentagai oleh prosesor generasi ke-12 Intel yang baru dan salah satunya mengemas GPU Intel Arc.

Acer Swift X 14 inci memiliki resolusi layar 2240 x 1400 piksel sedangkan model 16 inci hadir dengan resolusi layar hingga 2560 x 1600

piksel. Kedua model hadir dengan dukungan untuk rasio aspek 16:10. Perangkat tersebut ditentagai prosesor Intel Core generasi ke-12 baru yang dipasangkan dengan prosesor grafis Arc baru dari Intel. Disematkan pula RAM LPDDR5 hingga 32GB dan penyimpanan SSD hingga 2TB.

Model 14 inci tersedia dengan GPU laptop GeForce RTX 3050 Ti dari Nvidia atau grafis terintegrasi. Kedua model menjalankan sistem operasi Windows 11 out-of-the-box.

Keduanya datang dengan dua port Thunderbolt 4, dua port USB-A, port HDMI 2.0, dan pembaca sidik jari. Laptop



ISTIMEWA

ini juga diklaim ringan karena perusahaan mengatakan model 14 inci memiliki berat 3,09 lbs, sedangkan model 16 inci memiliki berat 3,95 lbs. Sampai saat ini, Acer belum mengumumkan

harga atau ketersediaan untuk laptop Swift X yang baru. Namun, perangkat tersebut diperkirakan akan tersedia di Inggris pada akhir Februari atau awal Maret.

■ Ant

## Kemenkeu Dorong Peingkatan Dana Pensiun jadi 10 Persen Gaji



ILUSTRASI

**Jakarta, HanTer** - Kepala Pusat Kebijakan Sektor Keuangan (PKSK) Badan Kebijakan Fiskal (BKF) Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Adi Budiarto mengatakan, dana pensiun masyarakat perlu ditingkatkan menjadi 10 persen dari take home pay atau gaji bersih.

Selain ditingkatkan dari

take home pay, dana pensiun juga bisa digunakan untuk pendanaan ekonomi hijau dalam jangka panjang. "Tabungan kita dalam bentuk pensiun dan asuransi sebagai respon secara sederhana untuk bencana atau perubahan iklim rata-rata baru 2 persen per take home pay setiap bulan. Kita ingin naikkan menjadi 10 persen,"

kata Adi dalam webinar, Kamis (6/1/2022).

Saat ini, total dana pensiun masyarakat Indonesia baru mencapai 6 persen dari Produk Domestik Bruto (PDB). Adi optimistis Indonesia dapat meningkatkan dana pensiun tersebut sebagaimana negara-negara lain misalnya Malaysia yang dana pensiun atau asuransinya mencapai 60 persen dari PDB dan Australia hingga 130 persen dari PDB.

"Dengan makin dalam dana asuransi, semakin banyak lapangan kerja yang bisa kita ciptakan, termasuk investasi hijau bisa kita dorong," ucapnya, melansir Antara.

Selain itu, untuk ekonomi hijau, pemerintah juga telah merancang penerapan perdagangan dan pajak karbon yang rencananya mulai diterapkan pada

tahun 2022. Selanjutnya pada 2023 sampai 2024 pemerintah melalui Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bursa Efek Indonesia (BEI) akan menyiapkan regulasi, infrastruktur, dan Sumber Daya Manusia (SDM) untuk penerapan bursa karbon.

Pada saat yang sama pemerintah juga berencana akan menerapkan cap untuk sektor di luar ketenagalistrikan beserta meregistrasi anggota bursa karbon. "Di 2025 kita akan mengimplementasikan perdagangan karbon secara penuh melalui bursa karbon, memperluas sektor cap and trade dan cap and tax dengan tahap sesuai dengan kesiapan sektor, dan menerapkan PMK (Peraturan Menteri Keuangan) tata laksana pajak karbon untuk sektor lainnya," ucapnya.

■ Arbi

**BNC**  
bank neo commerce

**PENGUMUMAN**

Diberitahukan kepada Seluruh Nasabah, Relasi dan Mitra Bisnis Bank Neo Commerce, bahwa :

**Kantor Cabang Pembantu (KCP) Kebon Jeruk**  
Alamat :  
Jl. Meruya Ilir Raya  
Komplek Perumahan Rich Palace No. 36 - 40  
Blok A8, Kebon Jeruk, Jakarta Barat  
Telp: (021) 22542663

Efektif ditutup pada **19 Januari 2022**, dan operasionalnya dialihkan ke :

**Kantor Cabang Pembantu (KCP) Pantai Indah Kapuk\***  
Alamat :  
Jl. Marina Raya Rukan Crown Golf Blok B No. 61 - 62  
Jakarta Utara

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

**PT Bank Neo Commerce Tbk**  
[www.bankneocommerce.co.id](http://www.bankneocommerce.co.id)  
Call Center  
1500190

\*Opening Cabang Pantai Indah Kapuk pada tanggal 25 Januari 2022

**PENGUMUMAN**

Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham **PT TRIO BUMI MEKAR**, berkedudukan di Jakarta Selatan, tertanggal 5 Januari 2022, antara lain telah diputuskan menyetujui peningkatan modal ditempatkan dan disetor, semula sebesar Rp. 37.500.000.000,- menjadi sebesar Rp. 84.000.000.000,- yang penyetorannya dilakukan dengan cara mengkompensasikan utang Perseroan kepada pemegang saham (*debt to equity swap*).

Pengumuman ini untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999.

Jakarta, 07 Januari 2022  
Direksi  
PT TRIO BUMI MEKAR